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Às 09h30min do dia 21 de fevereiro de 2025, reuniu-se o conselho para a 
seguinte participação: 
 

Participantes:    

Roque Bittencourt Lopes   Presidente do Conselho  
Representante Titular – Classe Comercial 

Joelson Azevedo Vice-presidente do Conselho 
Representante Titular – Classe do Poder 
Público 

Rute Macedo Veras  Representante Titular – Classe Residencial  

Júlio Cesar Pires Cotias  Representante Titular – Classe Rural  

Haroldo Diaz Núñez  Representante Suplente – Classe Comercial  

Sandra Carvalho  Representante Titular – Secretária Executiva 

Lilian Maria de Jesus Neoenergia Coelba  

 
Verificado quórum, ao presidente do Conselho, Sr. Roque Lopes, deu início a 
reunião pública. 
 
Os Conselheiros tomaram conhecimento e deliberaram sobre os seguintes 
assuntos, consoante pauta previamente distribuída: 
 
1 – Abertura – Roque iniciou a reunião pública. Roque falou sobre como é feita 
uma reunião pública e como é escolhido cada local. 2 - Apresentação e 
formação do Conselho – 3  – Apresentação investimentos da Neoenergia 
Coelba – Sandra inicia sua apresentação mostrando um vídeo institucional. 
Sandra diz que foram investidos nos últimos 5 anos R$ 11 bilhões, Sandra 
mostra a partir de dados da Aneel de 2018 a 2022 a Coelba foi a distribuidora 
que mais investiu. A secretária mostra os investimentos feitos na Bahia de 2019 
a 2023, foram vinte e seis novas subestações, vinte e nove subestações com 
potência ampliada, foram mais de 600 km de linhas de alta tensão construídas. 
Sandra diz que foi criada a primeira escola de eletricistas para mulheres no 
Brasil. Sandra mostra a evolução na qualidade com a menor duração nas 
interrupções e a novo plano de investimento na Bahia de 2024 a 2027, foram R$ 
13,3 bilhões, 40% de incremento, R$ 3 bilhões somente no ano de 2024. Sandra 
diz que em relação a expansão de rede de distribuição foram R$ 1 bilhão de 
novas ligações. Sandra apresentou a evolução de qualidade no município de 
feira de Santana, com a diminuição do dec e fec. Sandra pede para os focais da 
Coelba da região de Feira de Santana se apresentarem a todos os presentes na 
reunião, Jean Carlos Andrade gerente de operações, João Matheus consultor de 
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relacionamento, Sheila Silva supervisora de relacionamento com o poder 
público, Eli matos consultora de relacionamento com o poder público, Gerson 
supervisor de expansão da região de feira de Santana, todos eles se 
apresentaram e falaram sobre seu trabalho na região. Rute explicou como 
acontece as reuniões mensais e reuniões públicas, Rute fala sobre os canais de 
comunicação do conselho e como funciona o papel do interlocutor. Rute fala 
sobre programa internação domiciliar que foi instituído pelo conselho de 
consumidores de energia da Coelba. Roque explica a dinâmica da reunião 
pública e o seu objetivo, Roque pergunta se alguém que esteja presente na 
reunião tem interesse de se tornar um interlocutor da região. 5 - Demandas 
apresentadas pelos interlocutores e representantes dos segmentos – A 
reunião foi aberta para que o público presente. Foi apresentado alguns 
questionamentos referentes a qualidade do fornecimento. Sandra responde 
alguns questionamentos apresentados. Sandra explica sobre a campanha 
gatonet e como isso impacta na segurança e no fornecimento de energia.  
 
 
 

 
 

 
 

Salvador, 21 de fevereiro de 2025. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Roque Bittencourt Lopes    
Presidente do Conselho de Consumidores de Energia Elétrica da Coelba  
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Sandra Carvalho Barbosa da Fonseca  

Secretária Executiva  
 
 
 
 
 
 

 
 

_______________________ 

Rute Macedo Veras 

Representante titular da classe Residencial 

 

  
  
 
 
 

 
_______________________ 

Júlio Cesar Pires Cotias 

Representante titular da classe Rural 

 

                           
 
 
 
 
 

 
Joelson Azevedo 

Representante titular da classe do Poder Público 
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Alexandre Landim 

Representante titular da classe Industrial 

 

 

 

 

 

                             
Haroldo Diaz Núñez 

Representante suplente da classe comercial 
  

  

 
 
 

 
 
            

Gerusa Silva Nascimento Coelho 
Representante Suplente  


